

Reconocemos la labor de Bancolombia en Risaralda

Pereira, 8 de abril de 2013 (Prensa Bancóldex). El presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo, reconoció la labor del gerente de la Oficina de Bancolombia Uniplex en Pereira, Carlos Alberto Escobar, por su apoyo al desarrollo empresarial del departamento, durante su visita a la capital risaraldense, este jueves 4 de abril.

Durante el evento, Rojas Arroyo aprovechó para resaltar el desembolso de \$43 mil millones en créditos de la entidad para los empresarios de la región.

Destacó que se incrementó la demanda de créditos a mediano plazo por parte de las empresas en un 58 por ciento. A su vez, aumentaron los recursos en un 37 por ciento para inversiones en materia prima, insumos, inventarios y demás gastos operativos de funcionamiento.

(Fin)